

An alle Landesverbände der DBU und deren
Vereine bzw. Clubs

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, unsere Nachricht vom

Datum

BuSpoWaKegel-2014-14-06-03

03.06.2014

AUSSCHREIBUNG MANNSCHAFTSSPIELBETRIEB BIATHLON (ÄNDERUNG)

Liebe Sportfreunde,

aufgrund der noch jungen Amtszeit von mir, sind mir bei der Ausschreibung zum Mannschaftsspielbetrieb Biathlon einige Fehler unterlaufen. Ich bitte dies zu entschuldigen.

Hier nun die Berichtigung:

- 1) Die Sportordnung AT der DBU besagt, dass es in jeder Disziplin nur eine Bundesliga geben kann. Im Karambol ist das im Dreiband und im Kegelbereich ist das im 5-Kegel-Billard schon der Fall. Aus diesem Grunde wird die höchste Staffel nicht Bundesliga heißen, sondern Bundesmannschaftsmeisterschaft.
- 2) In der gültigen Sportordnung AT der DBU ist ein Mannschaftsspielbetrieb im Biathlon nicht vorgesehen. Dies muss also erst noch in der Sportordnung verankert werden. Da diese Sportordnung aber nur von der Mitgliederversammlung beschlossen werden kann, bzw. vom Hauptausschuss, ist es nicht möglich in der nächsten Saison schon einen Meister zu krönen. Außerdem ist auch eine Qualifikation vorgesehen. Aus diesem Grunde können wir in der nächsten Saison nur eine Qualifikation zur Bundesmannschaftsmeisterschaft spielen, die dann erst in der Saison 15/16 als Bundesmannschaftsmeisterschaft gespielt werden kann.
- 3) Der Hinweis, dass auch Spielgemeinschaften zugelassen sind, ist falsch. Auch dies lässt unsere Sportordnung nicht zu und wird sie auch nicht zulassen. Es besteht aber die Möglichkeit, dass einzelne Spieler für einen Verein in der einen Disziplin spielen (z.B. Dreiband) und für einen anderen Verein in einer anderen (z.B. Biathlon).
- 4) Die Mannschaftsstärke mit 3 Spielern ist zu groß. Ein Mannschaftsspiel würde dann mindestens 7,5 Stunden dauern. (Gerechnet auf zwei Billard, Partielänge: 1,5 Std. / ergibt bei 9 Partien: $\{4 \times 1,5 \text{ Std.} + 1 \times 1,5 \text{ Std.} = 7,5 \text{ Std.}\}$). Aus diesem Grunde wird die



www.loontjens.com



Absender

Lothar Friebe!, Knappestraße 42, 01279 Dresden • E-Mail: sportwart-kegel@billard-union.de

Geschäftsstelle

Deutsche Billard-Union 1911/1971 e.V., Ringstr. 44, D-50996 Köln • Tel.: 0221/34029455 Fax: 0221/34029444

E-Mail: geschaeftsstelle@billard-union.de • Internet: http://www.billard-union.de

Konto Deutsche Billard Union - Kreissparkasse Köln - Kto.-Nr. 356 555 458 - BLZ 370 502 99

IBAN: DE42 3705 0299 0356 5554 58 - Swift-BIC: COKSDE33

Sitz: Köln - Reg.-Nr. 11339 • FA Köln-Süd - Steuer-Nr. 219/5881/2324 - Ust-ID: DE 170019410

Mannschaftsstärke nur zwei Spieler sein. Das ergibt eine Spiellänge von 3 Std. + einer Pause zwischen den beiden Partien, da ja alle Akteure immer am Spiel sind, also 4 Std. .

- 5) In der Spieldistanz ist mir auch ein kleiner Fehler unterlaufen. Es muss natürlich lauten: Dreiband bis 15 in **30 Aufnahmen**.
- 6) Da es diesbezüglich zu erheblichen Unterschieden zur 1.Ausschreibung gekommen ist, wird der Meldetermin vom 30.05.2014 auf den **30.06.2014** verlängert. Ich bitte alle Verantwortlichen in den Landesverbänden, die Meldung, auch von denen, die schon gemeldet worden sind, noch einmal vorzunehmen.

Die tatsächlichen Staffelfrößen werden nach der Meldung bekannt gegeben.

Ich möchte mich noch einmal bei allen für ihr Verständnis bedanken und wünsche uns einen regen Zuspruch.

Mit besten Grüßen



Lothar Friebe
Sportwart Kegel
Deutsche Billard Union